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ОПРАВДАТЬ ДОВЕРИЕ НАРОДА
В проекте Директив XXIV 

съезда КПСС подтеркивается, 
что местным Советам отводится

важная рол> в осуществлении

намеченных мероприятий. Сове-
призваны усилить свое влйя-

'Иие на развитие общественного
производства, широко исполь-

зовать предоставленные им пра-
ва в решении задач хозяйствен-
ного и социально-культурного
строительства.

Оценивая итоги работы про-
шлого года, можно сказать, что

нынешний состав городского Со-
вета способен оправдать возло-
женную на него почетную мис-
сию. В прошлом году мы нако-

пили определенный опыт в ре-
.шении задач по укреплению

экономики городской промыш-
ленности и сельского хозяйства,
повышению благосостояния тру-
дящихся, совершенствованию

социалистической демократии,

развитию торговли и быта.
Значительное внимание было

уделено организаторской рабо-
те Совета, улучшению деятель-
угеди его отделов и управлений.
Вся работа проводилась на ос-
нове перспективного плана. И
отрадно заметить, что абсолют-
ное большинство запланирован-
ных мероприятий успешно вы- 
полнено.

На сессиях горсовета и засе-
даниях исполкома рассматрива-

лись наиболее актуальные воп-
росы, продиктованные требова- 
нием времени. К подготовке во-
просов горисполком старался

привлечь как можно большее
число депутатов н специалистов

народного хозяйства.
Положительно зарекомендо-

вала себя новая форма обще-
ния с избирателями через газе-
ту «Знамя труда», когда по
просьбе исполкома жители горо-
да и района присылали свои

предложения и замечания, ко-
торые учитывались при выра-
ботке проектов решений. Вошло
в практику выяснение мнения
сланцевчан посредством рас-
пространения анкет. Такая
связь с избирателями улучшает
гласность работы Совета, дела-
ет его решения более конкрет-
ными и актуальными. Активизн- 
ровали свою деятельность по- 
стоянные комиссии. Дальнейшее
развитие получили самодеятель-
ные начала.

Сделано много. Но сейчас нам
надо обратить серьезное внима-
ние на то, чтобы повышать
личную ответственность каждо-

го работника за порученное де-
ло, упорядочить контроль за вы-
полнением принимаемых реше-
ний.

Первостепенное значение го-
родской Совет уделял повыше-
нию эффективности обществен- 
його производства. План прош-
лого года по объему реализо-

ванной продукции был выпол-
нен на 101,9 процента. Произво-
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дительность труда по сравнению
с 1969 годом выросла на 6,9
процента. Экономия от сниже-
ния себестоимости продукции

составила 1.049 тысяч рублей.
Все предприятия местного хо-

зяйства за исключением лесо-
комбината досрочно выполнили
пятилетний план.

Однако ряд предприятий не
справился с выполнением неко-
торых государственных заданий.
Шахты № 3 и «Ленинградская»
не выполнили план по объему
реализованной продукции, а
комбинат «Сланцы» — по ро-
сту производительности труда.
Недостаточно мобилизуются
внутренние резервы. Велики по-
тери рабочего времени. Испол-
ком и постоянные комиссии об-
ратят особое внимание на уст-
ранение этих недостатков.

Нынче нам предстоит решать
очень большую и сложную зада-
чу. В постановлениях партии и
правительства ставится требова-
ние увеличить выпуск товаров
народного потребления для бо-
лее полного удовлетворения за-
просов советского человека. На
1971 год планируется произве-
сти этих товаров на 25.565 ты-
сяч рублей, что на 3,8 процента
больше, чем в 1970 году. Руко-
водители предприятий должны
по-государственному посмот-
реть, выпуск каких товаров,
пользующихся повышенным
спросом, они могут организо-
вать.

С принятием Закона РСФСР
«О сельском и поселковом
Совете депутатов трудящихся»
значительно возросла роль сель-
ских Советов, которые стали
оказывать более существенное
влияние на деятельность совхо-
зов, предприятий и организаций,
шаре использовать полномо-
чия и права для организации
культурного, бытового, медицин-
ского и торгового обслуживания.
Депутаты-производственники в
большинстве своем выступают
организаторами соревнования.

Но надо обратить внимание
на то, что культура земледелия
остается еще на низком уровне.
В некоторых хозяйствах плохо
используются мелиорированные
земли, медленно осваиваются се-
вообороты, неудовлетворитель-

но обстоит дело в области семе-
новодства, не выполняются пла-
ны по закладке долголетних
культурных пастбищ, улучше-
нию естественных лугов.

В очередном пятилетии нам
предстоит увеличить производ-
ство продуктов сельского хозяй-
ства. А для того, чтобы успеш-
но выполнить плановые наметки,
надо резко поднять культуру

земледелия, повысить урожай-
ность всех культур, укрепить
кормовую базу, эффективней ис-
пользовать имеющуюся технику.
Для этого у нас есть все воз-
можности. И если мы сумеем
активизировать деятельность
Советов, постоянных комиссий,
депутатских групп и постов, ес-
ли мы сумеем направить в пра-
вильное русло работу всех на-
ших общественных самодеятель-
ных организаций, можно с уве-

ренностью сказать, что местные
Советы успешно справятся с
большими задачами и внесут
весомый вклад в претворение в

жизнь Директив девятого пяти-
летнего плана.

Большую работу проделал го-
родской Совет по улучшению
сферы обслуживания населения.
План по бытовому обслужива-
нию выполнен на 108 процен-
тов. Однако надо отметить недо-
статки в обслуживании сельско-
го населения. В этом году пла-
нируется организовать комп-
лексные приемные пункты в
совхозах «Осьмииский», «Авро-
ра», «Сланцевский» и Чернов-
ском лесопункте. Трансагентст-
во предполагает открыть в сов-
хозах своп отделения.

Многое делается в области
торговли. Работа предприятий
торговли и общественного пита-
ния находится под постоянным
контролем. Постоянная комис-
сия при исполкоме горсовета
принимает активное участие в
подготовке вопросов на заседа-
ния исполкомов, в проверке
торговых предприятий города и
села. Большую помощь в конт-
рольной работе оказывает обще-
ственный отдел при отделе тор-
говли горисполкома.

В области народного образо-
вания предстоит продолжить ра-
боту по расширению всеобщего
среднего образования, коммуни-
стическому воспитанию молоде-
жи. Особое внимание следует
уделить вопросам профориента-
ции учащихся.

Для улучшения медицинско-
го обслуживания предусматри-
вается дальнейшее укрепление
материально-технической базы
и в первую очередь строительст-
во поликлиники на 750 посеще-
ний в смену.

Нам необходимо решительно
улучшить работу по идейно-по-
литическому и правовому воспи-
танию населения, особенно мо-
лодежи, добиваясь глубокого по-
нимания каждым советским че-
ловеком, что укрепление право-
порядка и государственной дис-
циплины является важным усло-
вием успешного выполнения пла-
нов коммунистического строи-

тельства.
Депутаты городского Совета

не пожалеют сил и энергии, что-
бы претворить в жизнь намечен-
ные планы.

важная роль в осуществлении на-

меченных мероприятий отводится ме-

стным советам депутатов трудящихся.

они призваны усилить свое влияние

на развитие общественного производ-

ства, широко использовать предо-

ставленные им права в решении задач

хозяйственного и социально-культур-

ного строительства.

(Из проекта Директив XXIV съезда КПСС по пя-

тилетнему плану).

НА ВАЖНОМ ПОСТУ
Четвертый год работа-

ет начальником районно-
го узла связи коммунист

Лидия Васильевна Еки-
мова. До этого она заве-

довала отделением связи

в поселке Сосново Ле-
нинградской области.
Разница в работе, конеч-
но, очень большая: в

Сосново одно почтовое

отделение, а в Сланцах
— 23. Только запомнить

одни названия, так и то

одним днем не обойдешь-
ся. А тут еще масса те-

кущих дел, ежедневные

посетители, просьбы, жа-

лобы...

Словом, большое и

беспокойное почтовое хо-

зяйство оказалось у Ли-
дии Васильевны. В тл

время подписка на газе-

ты и журналы резко

возросла, но в городских

отделениях не хватало

почтальонов. Как быть?
Выручил опыт передовых

почтовых отделений Ми-
нистерства связи СССР.
В Сланцевском районном
узле связи впервые в Ле-
нинградской области вве-

ли сдельную оплату тру-

да городских почтальо-

нов. В итоге заработная
плата возросла, текучесть

кадров резко сократилась. ,

Нынче в Сланцах внедряется

еще одно новшество — доставка

почтовой корреспонденции на

легковой автомашине непосредст-

венно в дома. Почтальону остает-

ся только разложить газеты, жур-

налы и письма в специальные поч-

товые ящики. Выгода прямая:

подписчики быстро получают га-

зеты и журналы, а сами почтальо-

ны избавились от переноски тя-

желых сумок. И это новшество,

позаимствованное у связистов го-

рода Львова, впервые внедряется

в области.
И еще есть одна важная обя-

занность у коммуниста Л. В. Еки-
мовой — она депутат Сланцевско-
го городского Совета депутатов

трудящихся. С разными просьба-
ми обращаются избиратели к свое-

му депутату и всегда получают

необходимую помощь.

Депутат Л. В. Екимова прини-

мает активное участие в работе
постоянной комиссии по транспор-

ту, дорожному строительству и

связи. Вместе с другими депута-

тг-ми она принимала участие в

обследовании городских и сель-

ских дорог, в изучении транспорт-

ного потока на цементном заводе.

В летне-осенний период выпол-

нен большой объем работ по ре-

монту дорог.

Коллектив районного узла свя-

зи успешно продолжает нести ле-

нинскую вахту в честь ХХ!)/ съез-
да КПСС. По итогам за первый
и третий кварталы 1970 года ему
дважды присуждали переходя-
щее Красное знамя Ленинград-
ского областного управления свя-

зи и обкома профсоюза. Слаженно
идут дела у сланцевских связи-
стов и в дни предсъездовского со-

ревнования. В числе передовиков
здесь неизменно называют поч-
тальонов О. Ф. Бурмистрову, 3. Я.
Букшанову, телефонистку М. К-
Власову, начальника Большелуч-
кинского отделения связи Н. М.
Иванову и многих других. Связи-
сты, как и все сланцевчане, еди-
нодушно одобряют проект Дирек-
тив XXIV съезда КПСС на нб-
вое пятилетие, где намечена гран-
диозная программа хозяйственно-
го строительства и улучшения
культурно-бытового обслуживания
населения.

На снимке: депутат городского

Совета Л. В. Екимова.
Фото Ю. Власова.

К СВЕДЕНИЮ СЛУШАТЕЛЕЙ ШКОЛЫ
РЕДАКТОРОВ СТЕННЫХ ГАЗЕТ И РАБСЕЛЬКОРОВ

Очередное занятие в школе состоится в понедельник,
1 марта. Начало в 17 часов.



УСИЛИТЬ ВЛИЯНИЕ НА РАЗВИТИЕ " . .

цифры И ФАКТЫ
+ В отделах и управлениях исполкома гор-

совета работают па общественных началах
инструкторами, инспекторами, а также в

комиссиях 590 человек. В совете пенсионеров

при городском отделе социального обеспече-
ния задействовано 32 общественника.

+ В прошлом году израсходовано из бюд-
жетных средств на нужды здравоохранения
2.150,6 тысячи рублей, народного образова-
ния — 1.720,7 тысячи рублей, культуры —

151,6 тысячи рублей.

В 1970 году бытпромкомбинат организо-

вал пошив детской одежды и предметов сан-
галантерии. Нынче планируется оказать бы-
товых услуг на одного жителя в среднем на
20 рублей 77 копеек. Это почти на 2 рубля
больше, чем в 1970 году.

Работники торговли широко используют
разнообразные формы обслуживания населе-
ния. В 1970 году было проведено 40 выставок-
продаж товаров, летняя ярмарка и 10 школь-
ных базаров. Выручка на них составила свы-
ше 400 тысяч рублей. Открыто 3 магазина
самообслуживания и школьная базовая сто-

ловая.

-4- улучшилась материальная база школ.
Введена пристроика с физзалом, мастерски-
ми и кабинетами в школе № 4. Передано
здание Дому пионеров, начато строительство
средней школы на 960 мест. Школы № 3, 4,
12 работают в одну смену.

+ Большое внимание уделяется профори-
ентации учащихся. В Старопольской, Загрив-
ской и Попковогорской школах работают
кружки механизаторов.

+ В системе здравоохранения работает
свыше 1.200 человек, из них 120 врачей и 498
средних медицинских работников. В районе
имеется 695 больничных коек. Введены но-
вые методы лечения и диагностики.

+ В 1970 году по городу зарегистрировано
в торжественной обстановке 267 пар молодо-
женов и 331 новорожденный.

В течение года участники художествен-
ной самодеятельности поставили свыше 550
спектаклей и концертов. Количество читате-
лей библиотек возросло на 832 человека.

ПОД ПОСТОЯННЫМ КОНТРОЛЕМ
Руководствуясь решениями XXIII съезда КПСС,

Центральный Комитет партии и Советское правительство
за годы восьмой пятилетки осуществили ряд важнейших
мер по упрочению социалистической законности и общест-
венного порядка. Органы милиции совместно с доброволь-
ными народными дружинами, товарищескими судами и

другими общественными организациями проводят боль-
шую работу по профилактике правонарушений.

Постоянная комиссия горсовета по социалистической
законности и охране общественного порядка строит свою
работу таким образом, чтобы административные органы,
хозяйственные руководители предприятий, общественные
организации строго соблюдали законодательные акты,
держит под постоянным контролем выполнение решений
сессий городского Совета депутатов трудящихся й заседа-
ний ёго исполнительного комитета, решений вышестоя-
щих органов.

Так, после тщательной проверки на заседании комис-
сии был обсужден вопрос «О ходе выполнения решения
городского Совета «О мерах по улучшению работы по рас-
смотрению писем и организации приема граждан». Про-
верка показала, что решение сессии на большинстве пред-
приятий и организаций выполнено. На шахте «Ленинград-
ская», в погрузочно-транспортном управлении. СМ 'У тре-
ста « Коксохиммонтаж» , автотранспортных предприятиях,
строительном управлении № 6, жилищно-коммунальном
отделе треста «Ленинградсланец» и в управлении комму-
нального хозяйства горисполкома установлены дни приема
граждан, заведены единые журналы для регистрации их
писем, жалоб и заявлений. На жалобы и заявления свое-
временно отвечают.

Однако в совхозе «Родина», лесокомбинате, быт-
промкомбинате были обнаружены существенные недостат-
ки. Проверявшие доложили комиссии городского Совета
депутатов трудящихся итоги проверки. Были намечены
меры по устранению недостатков. Через три месяца опять
проверили выполнение всех замечаний и рекомендаций.
Руководители предприятий и организаций сумели устра-
нить недостатки в работе товарищеских судов, доброволь-
ных народных дружин, наблюдательных комиссий.

Комиссия старается работать в контакте с другими.
Так, совместно с комиссией горсовета по делам молодежи
мы обсудили вопрос «Об усилении воспитательной работы
с молодежью на комбинате «Сланцы». Депутаты отмети-
ли, что хозяйственные руководители и общественные ор-
ганизации комбината используют такие формы работы, как
встречи передовиков производства, ударников коммуни-

стического труда, руководителей предприятий, цехов и об-
щественных организаций. За каждым новичком в цехах за-
креплен высококвалифицированный рабочий. На комби-
нате стало традицией проведение соревнования за звание
«Лучший молодой рабочий своей профессии» и т. д.

ПРОИЗВОДСТВА, ШИРОКО ИСПОЛЬЗОВАТЬ ПРАВА СОВЕТОВ
ОБЪЕДИНЯЯ СИЛЫ

В апреле 1970 года совместно с городским штабом
добровольных народных дружин обсуждали вопрос о рабо-
те дружин цементного завода, строительного управления

№ 6. шахты № 3.
Наша комиссия строит свою работу на основе пер-

спективного плана, составленного на два года. Все запла-
нированные мероприятия в основном выполнены. По ре-

комендации горисполкома утвержден план действий на
1971 — 1972 годы.

Активную работу в комиссии проводят депутаты

3. Г. Болотина, А. И. Кузнецова, Е. И. Спажев, В. Н.
Пронин. В активе комиссии около 30 человек. Это юри-Л\
сты, начальники отделов кадров предприятий, работники^
отдела внутренних дел, начальники штабов добровольных
народных дружин, председатели товарищеских судов. ~

Однако нельзя сказать, что в работе комиссии нет
недостатков. Мы еще не добились своевременного выпол-

нения рекомендаций, предложений отдельными руководи-

телями предприятий, организаций. Члены комиссии счи-

тают, что все недостатки можно и нужно устранить, мы их

знаем и работаем над устранением их.

Г. ЛЕОНТЬЕВ,
председатель постоянной комиссии по социали-
стической законности и охране общественного
порядка.

НА СНИМКЕ: постоянная комиссия обсуждает воп-
рос... . '

Фото Ю. Власова.

ПОБЕДИТЕЛИ
Подведены итоги соревнования

сельских Советов района за 1970
год.

Первое место с вручением пе-

реходящего Красного знамени.

Почетной грамоты исполкома

Оанцевского городского Совета
депутатов трудящихся присужде-

но Выскатскому сельскому Совету
депутатов трудящихся (председа-
тель исполкома И. С. Алликас,
секретарь А. Д. Максимова).

Второе место и Почетная гра-

мота горисполкома — Загривскому
сельскому Совету депутатов тру-

дящихся (председатель Э. А. Дру-
жинина. секретарь И, И. Сигарет-
кина).

Отмечено улучшение организа-

торской работы по выполнению

социалистических обязательств в

Пелешском. Новосельском, Заг-
ривском и Черновском сельских

Советах.

ДЛЯ ДЕПУТАТА очень важно

участие в работе сессии, по-

стоянной комиссии. Но главное его

«рабочее место» — в избиратель-
ном округе. Здесь он ближе всего

к народу. Здесь он решает судьбу
наказов избирателей, встречается

с ними в задушевных беседах и в

практических делах.

Чтобы эта главная депутатская

деятельность была продуктивней,
мы действуем не в одиночку, а

группой. Депутаты четырнадцати

смежных избирательных округов,

образующих большой микрорайон
вокруг площади Ленина, периоди-

чески собираются во Дворце куль-

туры. По квартальным планам

строится вся их работа.
Вместе лучше видятся, легче

решаются вопросы, общие для

жизни избирателей всего микро-

района. Так было и с организаци-

ей спортивной работы среди детей

В ДЕПУТАТСКОЙ ГРУППЕ
по месту жительства. В много-

этажных домах — большие дворы,

но они пустовали. А дети гоняли

мяч или шайбу на проезжей части

улицы. Депутаты дважды обсуж-
дали вопрос об организации дет-

ской спортивной работы. Было ре-

шено оборудовать спортивные пло-

щадки. Перед зимой на них соору-

дили горки, с наступлением моро-

зов залили катки. Депутаты друж-

но оргацизовали дело.

Особенно настойчив и деловит

И. В. Трубицын. Он как председа-

тель домового комитета привлёк

широкий актив общественности. В
оборудовании площадки у домов

цементного завода помог его ди-

ректор, член нашей депутатской
группы С. М. Арутюнов. Спортив-
ную площадку осветили, сделали

ворота. В прошлую зиму на этой

площадке шла особенно успешная

тренировка юных хоккеистов.

Депутатская группа решала во-

просы улучшения теплоснабжения
домов, торговли товарами весен

не-летнего ассортимента, о работе
домовых комитетов, детских уч-

реждений и многие другие.

Большинство депутатов прини-

мает активное участие в работе
группы. Среди них — А. Д. Ба-
ранов, В. И. Глагольский, 0. И.
Жукова, Л. П. Соловьева, А. П. Де-
мидова, В. И. Серебряков.

Не все нам еще удалось. Но де-

путаты группы довольны тем, что

вместе легче решать вопросы, вы-

двигаемые перед нами избирателя-
ми в округах.

А. КОНДРАХИНА,

руководитель депутатской

группы.

.» ф.

ГОРОД СТРОИТСЯ.

Новые жилые дома в

третьем микрорайоне.

Фото Ю. Власова.
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ТРОЕ НА ФЕРМЕ
Заслуженным уважением на

Рудненской ферме совхоза «Авро-

ра» пользуется депутатский пост.

К хотя в его составе трое, им по

плечу большие дела.

Карл Петрович Шувалов — ме-

ханизатор фермы. Но его интере-

сует широкий круг вопросов: он

следит, вовремя ли и в достатке

подвозят на ферму корма, все ли

соблюдают правила санитарии,

проводят «санитарные дни», бесе-

дует с работниками ферм по воп-

росам выполнения социалистиче-

ских обязательств.

Не все сразу откликаются на

предложения депутата. Тогда он

идет в исполком сельсовета, в ди-

рекцию совхоза. Не успокоится,

пока не добьется своего.

Другой член поста Л. Я. Алек-
сандров — пенсионер. Но и он- ча-

сто бывает на ферме.

Депутатский пост по своей ини:
циативе вносит на обсуждение ис-

полкома Новосельского сельсовета

вопросы работы фермы.

И в том, что коллектив ранее

отстававшей фермы занял теперь

третье место по совхозу, есть за-

слуга депутатского поста.

С УЧАСТИЕМ
НАСЕЛЕЩ

Важный резерв увеличения про-

изводства и продажи государству

продуктов животноводства ис-

пользуют депутаты сельских Со-
ветов, организуя закупку их у/ЯГч
сельских жителей, имеющих скот.^ '
О том, какое это подспорье, гово-

рят цифры.
Только за 1970 год закуплено

более 200 тонн молока и 174 тон-

ны мяса. Предварительные намет-

ки выполнены от 101 до 124 про-

центов.

Лучше других организовали это

важное государственное дело Заг-
ривский, Ложголовский и Чернов-
ской сельские Советы депутатов

трудящихся. Ими закуплено более
чем по 400 литров молока в сред-

нем на каждую корову, находя-

щуюся в личном пользовании

сельских жителей.
Евдокия Павловна Кузьмина из

деревни Шакицы Старопольскогр
сельсовета продала 4.500 литров,

а Павел Васильевич Калинин —

3 500 литров молока. В деревне

Переволок Загривского сельсове-

та пенсионерка А. П. Мошина про-

дала 3.800 килограммов, а пенсио-

нер М. Г. Викулов — 3.174 ки-А^?
лограмма. ▼ /

В нынешнем году план закупок
молока у населения увеличен
вдвое. Чтобы его выполнить, нуж-
но закупить не менее чем по 420
килограммов в расчете на каж-

дую корову.

Задача выполнимая, если испол-

комы сельских Советов и дирек-
ции совхозов увеличат число при-
емных пунктов, организуют вы-

воз молока из отдаленных дере-
вень. Следует создать сельским,
труженикам лучшие условия для
увеличения поголовья скота в

личном пользовании.
Н. ВАСИЛЬЕВА.

Перед постоянными комиссия-

ми Советов стоят большие и от-
ветственные задачи. Они сформу-
лированы в Директивах ХХШ
^съезда партии, решениях Плену*"
мов ЦК КПСС и других решениях
партии и правительства.

Историческим документом, опре-

деляющим развитие социалистиче-

ского здравоохранения в нашей
стране, явились Осйовы законода-

тельства СССР и союзных респуб-
лик об охране здоровья людей. В
'борьбе за их выполнение отводит-

ся большая роль и депутатам ме-

стных Советов.
Охрана здоровья — задача все-

народная. Одной нашей постоян-

ной комиссии по здравоохранению
и социальному обеспечению бывает
трудно. а порою и невозможно

решить определенные вопросы. И
вот мы объединяем свои усилия с

депутатами других постоянных ко-

миссий.
Так, совместно с комиссией по

жилищно-коммунальному хозяйст-
ву и благоустройству (председа-
тель Н. И. Кузовлев) проверили,
как выполняется решение исполко-
ма городского Совета депутатов

трудящихся о санитарной очистке

огорода. Выполнение решения X
«сессии городского Совета об охра-

не воздушного и водного бассей-
нов и почвы от загрязнения прове-

ряли вместе с постоянной комис-

<сией по охране природы (предсе-

датель Н. Ф. Нечаев). Итоги про-

верки обсуждались на объединен-
ных заседаниях постоянных комис-

сий.
О том. что совместная работа

депутатов приносит добрые пло-

ды, говорит такой пример. Вместе
С постоянной комиссией по народ-

ному образованию мы проверили,

как школы готовились к нынешне-

му учебному году. Г отовить его об-
щими силами наши комиссии ре-

шили потому, что были замечены

недостатки в санитарно-техниче- 1

ском состоянии ряда школ и уст-

ранение их зависело от органов

народного образования, торговли.

Итоги проверки также обсужда-
лись на совместном заседании

двух комиссий.
Свои рекомендации и предложе-

ния депутаты взяли под контроль

и добились определенных резуль-

татов. Санитарно-техническое со-

стояние ряда школ заметно улуч-

шилось. Отдел народного образо-
вания провел капитальные работы.
Сделана пристройка к четвертой
школе, улучшено освещение клас-

сов первой, второй, третьей, чет-

вертой и девятой школ. Торгую-
щие организации улучшают обес-
печение учащихся горячим пита-

нием. Выполняются и другие меро-

приятия, благоприятно сказываю-

щиеся на здоровье и физическом
развитии учащихся.

Большой круг проблем обсужда-

ем мы на заседаниях своей по-
стоянной комиссии. Это — вопросы
о санитарно-эпидемиологическом

состоянии района, о работе ВТЭК,
о выполнении социалистических

обязательств медицинскими уч-
реждениями, о пенсионном обеспе-
чении и другие.

Депутаты проверили работу
центральной аптеки, заслушали на
заседании информацию заведую-

щей А. 'И. Г уляевой, высказали
свои замечания, предложения, ре-,

кимендации. забота аптеки улуч-
шиласв. Организована доставка
лекарств на дом. Больные, нуж-

дающиеся в дефицитных препара-
тах. берутся на учет и обеспечива-
ются необходимыми медикамента-

ми.

Активно работают депутаты

И. В. Трубицын, Т. С. Корогодина
Г. Е. Прокофьева, С. Э. Сутягина
В. П. Устинских, Л. В. Морозова
Члены комиссии принимали уча

стйе в подготовке сессий городско

го Совета депутатов трудящихся

выступали по ряду обсуждаемых
вопросов: о подготовке молодежи

к службе в Советской Армии, об
улучшении социального обеспече-
ния. бытового обслуживания.

В своей повседневной работе де-
путаты опираются на актив. Это—
медицинские работники Н. А. Са-
венкова, М. Ф. Фоменко, Л. С. Ва-
сильева, Л. П. Феоктистова и дру-
гие.

Многое нам еще

предстоит сделать. За
отчетный период наша

комиссия провела выездное засепа-
ние в Пелешском сельсовете, обсу-
дила вопрос о работе местного
фельдшерского пункта. Связь с де-
путатами сельских Советов нам
надо укреплять. Это — еще одно
действенное средство объединения
усилий избранников народа. Его
надо использовать активней. Бо-
лее целеустремленным будет конт-
роль за выполнением рекоменда-
ций комиссии, за устранением не-

достатков, имеющихся в работе
медицинских учреждений.

Новые большие задачи поставле-

ны перед советским народом в

проекте Директив XXIV съезда
КПСС. Предстоит осуществить ряд
мер по дальнейшему улучшению

здравоохранения. В организации

их выполнения большую роль при-

званы сыграть и мы, депутаты.

Л. НИКОЛАЕВА,
председатель постоянной ко-

миссии по здравоохранению и

социальному обеспечению.

НА СНИМКЕ: совместное засе-
дание постоянных комиссий по

здравоохранению и социальному

обеспечению, народному образова-
нию.

Фото Ю. Власова.

ЗАКОН В ДЕЙСТВИИ

А*

Со времени выхода в свет За-
кона о селвоком., поселковом Со-
ветах депутатов трудящихся
РСФСР прошло более двух лет.
За это время сельские Советы
стали активнее влиять на рабо-
ту предприятий и учреждений,
расположенных на их террито-
рии, полнее использовать предо-
ставленные им права, энергич-
нее совершенствовать стиль
и методы своей работы.

Примером умелого влияния
на положение дел в совхозах
служат Выскатский, Загривский.
Пелешский. Новосельский и
другие сельские Советы. Значи-

'^^ельное место в работе Советов
занимают вопросы, связанные с
выполнением мероприятий по
интенсификации сельскохозяйст-
венного производства и укрепле-
нием экономики совхозов. Сель-

^ ■ ские Советы вникают в деятель-
ность хозяйств, осуществляют

контроль за производством и
продажей государству сельско-

хозяйственной продукции, вы-
лолнением социалистических

-обязательств и т. д.

Сельские Советы заметно уси-
лили влияние на работу совхо-
зов через депутатов-производст-

.венников, которые выступают
«организаторами соревнования за
^высокопроизводительный труд.
.Депутаты показывают личный
пример в труде и дисциплине, в

«бережном отношении к технике.

'Так, свиноферма Березняк сов-
хоза «Сланцевский», руководи-

мая депутатом Пелешского
•сельсовета А. А. Титовым, вы-
тюлнила пятилетний план по
производству свинины на 112
процентов к 7 ноября 1Э70 го-
.да.

Первое отделение совхоза
«Родина», руководимое депута-

^ том Выскатского сельского Со-
вета К. В. Новиковым, занима-

■ет ведущее место в совхозе. Это
отделение производит посевы
только сортовыми семенами и
получает хорошие урожаи кар-
тофеля и зерновых. На отдель-
ных участках картофель сорта
«гатчинский» дал урожайность
350 центнеров с гектара, а уро-
жайность озимой ржи составила
47 центнеров с гектара.

Молочнотоварная ферма, ру-
ководимая депутатом, председа-
телем постоянной сельскохозяй-
ственной комиссии Выскатского
сельского Совета Г. М. Орловой,
получила 3.521 килограмм мо-

лока от коровы при обязатель-
стве 3.440 килограммов, что со-
ставило на 215 килограммов
больше по сравнению с прош-
лым годом.

Депутат Загривского сельско-
го Совета, доярка совхоза
«Сланцевский» фермы Степа-
новщина Н. М. Субботина надои-
ла 3.666 килограммов молока
при плане 3.100 килограммов. В
феврале текущего года она на-
граждена медалью «За трудо-
вую доблесть». Высокие показа-
тели также у депутата областно-
го Совета Н. Е. Крутик, кото-
рая в 1970 году занесена в Кни-
гу почета Загривского сельского
Совета.

Действенной формой влияния
Советов на сельскохозяйствен-
ное производство является соз-
дание депутатских постов на
фермах. Так, депутатский пост
на ферме Рудно совхоза «Авро-
ра», руководимый депутатом
Новосельского сельского Совета
К. П. Шуваловым, оказывает
большую помощь работникам
фермы в завозе кормов, в улуч-
шении качества молока, сани-
тарного содержания фермы.

Заботой местных Советов яв-
ляется контроль за правильным
использованием земель, устра-
нением нарушений в землеполь-
зовании. Размеры приусадебных
участков приводятся в соответ-
ствие с установленными норма-
ми. В апреле — мае 1970 года
проведен сплошной обмер при-
усадебных участков граждан,
проживающих на территории
сельских Советов. В соответст-
вии с Законом сельские Советы
представляют льготы по мест-
ным налогам и сборам, назнача-
ют пособия лицам, не имеющим
права на получение государст-
венных пенсий, распределяют

шилую площадь.

Исполкомы сельских Советов
стали осуществлять в установ-
ленном порядке прописку и
выписку граждан. Все это ук-
репляет авторитет сельских Со-
ветов.

Сельские Советы, депутаты,
общественные самодеятельные
организации проводят работу с
населением по благоустройству
населенных пунктов. Улучшает-
ся внешний вид центральных
усадеб совхозов и деревень. В
Выскатском сельском Совете
проведены работы по замене и
покраске заборов. Сделана пе-

шеходная дорожка, покрашены
фасады домов общественных
зданий, строятся колодцы из же-
лезобетонных колец. Не случай-
но Выскатский сельский Совет
является победителем в социа-
листическом соревновании среди
сельских Советов.

Проведены большие работы
по благоустройству в Загрив-
ском, Пелешском, Новосельском
и других сельских Советах. В
сельских Советах развернуто со-

циалистическое соревнование за
звание «Лучший населенный
пункт», «Лучшая усадьба». По
Выскатскому сельскому Совету
лучшей деревней признана де-
ревня Выскатка, по Загривскому
— деревня Переволок, по Пелеш-
скому — деревня Большие Поля.
По Загривскому сельскому Со-
вету звание «Лучшая усадьба»
присвоено хозяйствам П. С.
Вишнякова в деревне Загривье.
И. Е. Карпова в деревне Пере-
волок, Ю. И. Субботина в де-
ревне Степановщина.

Сельские Советы начинают
выступать в качестве органа,
объединяющего усилия и сред-
ства хозяйств и организаций
для расширения сети социально-
культурных и бытовых учреж-
дений и благоустройства. В За-
гривье проложена и асфальти-
рована пешеходная дорожка
протяженностью 1,5 километра.
Ведется ремонт дорог по насе-
ленным пунктам за счет
средств предприятий и организа-
ций. С помощью совхозов
«Сланцевский», «Старополь-
ский». «Аврора» проводился
текущий ремонт Загривской.
Старопольской и Рудненской
восьмилетних школ.

Значительно улучшилась те-
матика. подготовка и проведе-
ние сессий Советов. Активнее
стали участвовать в подготовке
вопросов депутаты постоянных
комиссий, специалисты сельско-
го хозяйства, работники культу-

ры. здравоохранения, народного

образования и общественные са-
модеятельные организации.

На сессиях Советов рассмат-
ривались вопросы об итогах хо-
зяйственной и экономической
деятельности комплексных
бригад совхоза «Сланцевский» в
Пелешском сельском Совете; о
ходе выполнения плана интенси-
фикации сельскохозяйственного
производства в Выскатском,

Заручьевском, Поречском сель-
ских Совета^, о выполнении со-
циалистических обязательств по
производству и продаже продук-
ции животноводства и улучше-
нию ее качества — в Ложголов-
ском, Новосельском, Поречском
и других сельских Советах.

Вопрос о состоянии и мерах
по улучшению эксплуатации
жилого фонда в совхозах района
рассматривали во всех сельских
Советах. Вопросы улучшения
культурно-бытового, торгового и
медицинского обслуживания на-
селения и благоустройства насе-
ленных пунктов также были
предметом обсуждения депута-
тами.

Во всех сельских Советах на
сессиях и заседаниях проводятся
информации о ходе выполнения
решений, используется право за-
проса. Так, постоянная культур-
но-бытовая комиссия Новосель-
ского Совета, руководимая
председателем комиссии 3. П.
Гонастаревой, обратилась с за-
просом к директору совхоза
«Аврора» о невыполнении от-
дельных пунктов решения девя-
той сессии от 14 мая 1970 года
по вопросу «Об улучшении экс-
плуатации жилого фонда в сов-
хозе «Аврора». Согласно заяв-
лению директора были продле-
ны сроки, в результате чего эти
пункты решения были выполне-
ны.

Расширяются и крепнут связи
Советов и депутатов с избирате-
лями. Одной из форм этой свя-
зи являются отчеты исполкомов
и руководителей организаций на
собраниях коллективов хо-

зяйств, предприятий, а также на
сходах граждан. Депутаты
дважды в год отчитываются пе-
ред избирателями, информируют
о ходе выполнения принимае-
мых решений и организуют их

выполнение.

Сельским Советам предстоит
многое сделать по укреплению
финансовой дисциплины, по

дальнейшему упорядочению
рассмотрению предложений, за-
явлений и жалоб трудящихся
Необходимо улучшить руковод-
ство социалистическим соревно-
ванием. Особое внимание долж-
но быть обращено на создание
условий, необходимых для ус-
пешного выполнения предсъез;

довских социалистических обя-
зательств.

А. ТИМОФЕЕВА,
И. АФАНАСЬЕВА,

инструкторы исполкома
городского Совета.

АКТИВИСТ
За что шахтеры оказали ему

такое доверие? Знали они, что
заслужил его Иван Павлович мно-

голетним добросовестным трудом
на шахте, чуткостью к людям,
горячим желанием служить им.

Выдвинули горняки И. П. Попова
в депутаты городского Совета.
И не ошиблись.

Горнорабочий очистного забоя
третьей шахты, депутат Сланцев-
ского городского Совета поистине

слуга народа. Он честью и прав-

дой служит своим избирателям.
Депутату поручили работу в

постоянной комиссии по охране
природы. Это один из важней-
ших участков работы в нашем го-

роде. Почему? Промышленность
у нас довольно развита. А зна-

чит, есть источники загрязнения

воздуха, воды и почвы промыш-

ленными выбросами.
Иван Павлович, ознакомившись

на заседании постоянной комис-

сии с основными задачами депу-

тата, сразу же активно включил-

ся в работу. По поручению по-

стоянной комиссии проверял вы-

полнение решения сессии горсове-

та по охране воздушного и водно-

го бассейнов и вод от загрязнения

промышленными отходами. А за-

тем докладывал на очередных за-

седаниях о результатах. По его

докладам принимались необходи-
мые меры.

Много внимания уделяет из-
бранник народа общественным
поручениям. Не было случая,
чтобы Иван Павлович с холодком
отнесся к поручению комиссии или
не явился на заседание, где рас-
сматриваются те или иные вопро-
сы жизни города по охране при-
роды.

Активно участвует И. П. Попов
и в работе депутатской группы
с центром в клубе шахты № 3. Ру-
ководитель группы К И. Ширенко
хорошо отзывается о деятельности
депутата И. П. Попова — трудо-
любивого, исполнительного товари-

ща.

Н. НЕЧАЕВ,
председатель постоянной ко-
миссии по охране природы.
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СПОРТ ЛИДЕР ПРЕЖНИЙ
Э воскресенье состоя-

лись соревнования на

первенство города по

лыжным гонкам. И опять,

в третий раз, победите-
лем стал коллектив физ-
культуры шахты «Ленин-
градская».

Команда комбината
«Сланцы», проиграв по-

бедителям в общей сум-

ме 14 минут 02 секунды,

заняла второе место, а

цементники были треть-

ими.

Во второй группе кол-

лективов физкультуры
лидер также прежний
— ремонтно-механиче-

ский завод. На втором

месте спортсмены лесо-

комбината, которые в

этом году впервые при-

няли участие в городских

соревнованиях по лыж-

ным гонкам. Третье место

занял коллектив район-
ного узла связи.

В личном первенстве

на дистанции 5 километ-

ров первой была Ирина
Иванова, второй — Га-

лина Меит (обе с шахты
«Ленинградская»). Третье
место заняла Татьяна
Власова (ком б и н а т

«Сланцы»).

У юношей на десятики-

лометровой трассе пер-

вым был Иван Леонов
(шахта «Ленинград-
ская»). Второе место за-

нял Геннадий Рябков
(комбинат «Сланцы»),
третье — Виктор Попов
(ГПТУ-15).

В гонке у мужчин на

10 километров первенст-

вовал Иван Баранов
(комбинат «Сланцы»),
вторым финишировал
Виктор Никифоров, за

ним — Николай Носов
(оба с шахты имени С. М.
Кирова).

Сложной и трудной бы-
ла трасса на 15 километ-

ров. В упорной борьбе
быстрее всех ее преодо-

лел Евгений Гордеев
(шахта имени С. М. Ки-
рова). Всего 8 секунд

проиграл ему Виктор Ру-
лев (шахта «Ленинград-
ская»), а Виктор Шарот
нов (цементный ' завод)
был' третьим.

С. АЛЕКСАНДРОВ. I

СОРЕВНОВАНИЯ КОНЬКОБЕЖЦЕВ
В минувшую субботу на стадио-

не «Шахтер» были проведены со-

ревнования на первенство города

по конькам.

Женщины выступили на дистан-

ции 500 метров. Успех сопутство-

вал Ларисе Сизовой (узел связи),
второе место заняла Елена Кон-
дратенко (шахта «Ленинград-
ская»), третьей была Валентина
Лапупина (шахта № 3).

У юношей на пятисотке первым

финишировал Константин Филип-
пов (шахта имени С. М. Кирова),
вторым — Александр Игнагьев
(ГПТУ-15), третье место занял

Александр Савельев (грузовое ав-

топредприятие). А вот в беге на

1.500 метров первое место занял

Сергей Полищук (ГПТУ-15), Кон-
стантин Филиппов довольствовал-

ся лишь вторым местом.

Мужчины соревновались на

дистанциях 500 и 1.500 метров.
Здесь на обеих дистанциях не ус-

тупил своего превосходства Генна-
дий Сойкин (шахта «Ленинград-
ская»). Иван Кондратьев, букваль-
но наступавший на пятки лидеру,

занял второе место.

Среди команд коллективов физ-
культуры первое место заняла
команда шахты «Ленинградская»,

ЕСЛИ ВЫ ХОТИТЕ ПОЗДРАВИТЬ ^

С ПРАЗДНИКОМ 8 МАРТА

НАШИХ ДОРОГИХ ЖЕНЩИН,

ПОЛЬЗУЙТЕСЬ УСЛУГАМИ СВЯЗИ.
В предприятиях связи с 25 по 28 февраля включи-

тельно открыт прием поздравительных телеграмм по

льготному тарифу (в два раза дешевле обычного).
Узел связи.

ХОЗРАСЧЕТНОМУ СПЕЦРЕМСТРОЙУЧАСТКУ № 6
СПЕЦРЕМСТРОЙТРЕСТА № 2

УКХ ЛЕНОБЛИСПОЛКОМА

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
СЛЕСАРИ-САНТЕХНИКИ,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
КАМЕНЩИК-ОБМУРОВЩИК,
РАЗНОРАБОЧИЕ.
Оплата труда сдельная.

При участке открываются курсы газоэлектросвар-

щиков.

Обращаться по адресу: г. Сланцы, улица Партизан-
ская, дом № 8.

цех,

Комбинату „Стройдеталь"

ТРЕБУЮТСЯ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ДЕЖУРНЫЕ СЛЕСАРИ,
МОТОРИСТЫ КОТЕЛЬНОЙ,
РАБОЧИЕ ЛЕСОЦЕХА в деревообрабатывающий

Ф О Р М О В Щ И К И.

СОВХОЗУ «СЛАНЦЕВСКИИ»

ТРЕБУЮТСЯ
ТОКАРИ,
СВАРЩИКИ,
ШОФЕРЫ.

Оплата труда сдельная.

второе — шахты имени С. М. Ки'
рова и третье — ГПТУ-15.

Следует отметить, что опять мы

не видели спортсменов треста

№ 31, комбината «Сланцы», це-

ментного и регенератного заводов,

комбината «Стройдеталь». Не по-

ра ли задуматься над этим вопро-

сом их комитетам ВЛКСМ и ко-

митетам профсоюзов? Ведь в этом

году проводится УИ зимняя спар-

такиада профсоюзов.

А. МИХАИЛОВ,
председатель городского коми-

тета по физкультуре и спорту.

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНК0.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 28 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа передач. 9 05
— «На зарядку становись!». 9.15
— Новости. 9.30 — «Будильник».
10.00 — «Открытие 7-й зимней
спартакиады народов СССР».
10.30 — «Музыкальный киоск».
11.00 — «Искатели». Телевизион-
ный юношеский клуб. 12 00 —

Цветное телевидение. Чемпионат
мира по фигурному катанию; жен-
щины. 13.00 — «Страна рапортует
съезду». 13.30— «В мире искусств»:

«Четыре этюда о книжных
графиках». 14.00 — «Международ-
ная панорама». 14.30 — Для вои-
нов Советской Армии и Военно-
Морского Флота: «Присяга». 14 55
— «Музыкальные встречи». 15.30
— «Труженики села — XXIV съез-
ду КПСС». 16.00 — Цветное теле-
видение. «Клуб кинопутешествий».
17.00 —Цветное телевидение. Чем-
пионат мира по фигурному ката-
нию: показательные выступления.

20.00— «Время». 20.30— «Экран ко-

медийного фильма»: художествен-

ный фильм «Насреддин в Бухаре».
21.50 — «Новости дня». Киножур-
нал. 22.00 — «Приглашает кон-

цертная студия». ПоЛ хор имени
Пятницкого. 23 20 — «Дневник
спартакиады». 23.35 — 23.50 —

Новости.

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 27 фев-

раля — «Кукла». (Две серии в

один сеанс). Начало в 18, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
26 февраля — «Красная рябина».
Начало в 17, 19, 21 час. «Счастли-
вого плавания». Начало в 15 ча-

сов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 26 фев-
раля — новый кинофильм «Лучи в
стекле». Начало в 12, 14, 16, 18, 20,
22 часа. 27 февраля — «Лучи в
стекле». Начало в 10, 12, 14, 18, 20,
22 часа. Для детей. «Белые вол-
ки». Начало в 16 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 27 февраля—
«Человек моего сердца». Начало в

17, 19, 21 час.

Выражаем благодарность кол-

лективу регенератного завода и

всем гражданам, принявшим уча-

стие в организации похорон Му-
рашкова Сергея Александровича.

Семья Мурашковых.

28 февраля в 12 часов в деревне Гусева Гора
(совхоз «Аврора»)

СЛАНЦЕВСКОЕ РАЙПО И СОВХОЗ

ОРГАНИЗУЮТ ПРАЗЛНИК

„РУССКОЙ
3 И М Ы".

К услугам участников праздника — горячий кофе,
пирожки, блины, пельмени, шашлыки, мороженое.

На празднике в широком ассортименте — промыш-

ленные товары, культтовары, хозяйственные товары.

Просим принять участие в празднике.

ДЕШЕВО, ВКУСНО, ПИТАТЕЛЬНО
При выборе продуктов к столу обратите внимание на океа-

ническую рыбу — хек, скумбрию, ставриду, морской окунь, ко-

торые имеются в продаже во всех продовольственных магази-
нах Сланцев.

Достоинством этих рыб является высокая питательность,
хорошие вкусовые качества и легкая усвояемость. Из океаниче-

ской рыбы можно приготовить разнообразные блюда.
Разморозить рыбу с наименьшими потерями времени мош- 1

но в холодной подсоленной воде. После разделки рыбы и про- !
мывки в холодной воде советуем тушку сбрызнуть лимонным |
соком или слабым раствором столового уксуса.

I

СТАВРИДА ПОД ОСТРЫМ СОУСОМ
Тушку ставриды разрежьте на кусочки по 4 — 5 см, обва-

^ ляйте в муке и обжарьте. Затем рыбу сложите в посуду, залей-
^ те острым соусом, украсьте зеленью и овощами.

Для приготовления острого соуса на 1,5 стакана воды тре-
у буется 2/3 стакана томатной пасты, 1 — 2 чайные ложки сахару, 8
^ одна столовая ложка' растительного масла, 1 — 2 столовые ложки
А жареного лука, три горошины черного или душистого перца,

^ два лавровых листа. Чеснок, горчица, столовый уксус — по
й вкусу. I
а Затем в эмалированную кастрюлю налейте воды и доведи-
'/ те дО кипения. Добавьте томат-пасту, сахар, лук, соль, масло, г(

ложки пшеничной муки, соль по вкусу.^ стительного масла

ФРИКАСЕ ИЗ СКУМБРИИ
Берется один килограмм рыбы, две моркови, одна лукови-

ца, кусочек корня сельдерея, зелень петрушки и соль по вкусу. &
Филе скумбрии нужно нарезать кусочками и отварить в ^

небольшом количестве кипящей подсоленной воды. Овощи от- *
< варить отдельно.

Приготовьте соус из 2 столовых ложек маргарина, 1 — 2 ^

/ столовых ложек муки, 0.5 литра отвара из рыбы и овощей. Му- <
$ ку для этого поджарьте на маргарине до светло-коричневого ?
$ цвета, затем, немного охладите, разведите горячим отваром из а
4 рыбы и овощей, посолите, доведите до кипения и варите 5 — 10 р
7 минут. ^

ХЕК, ЗАПЕЧЕННЫЙ С КАРТОФЕЛЕМ
На 3 — 4 порции берется килограмм рыбы, В — 10 картофе- »

лин, 2 столовые ложки сливочного масла или сливочного марга- }
рина, 3/4 стакана молока, два яйца, перец молотый и соль по ^
вкусу. (!

Подготовленную рыбу нарежьте порциями и поперчите. От- ^
варите картофель. Сырые яйца взбейте с молоком и маслом. В
смазанную жиром посуду сложите рыбу, прикройте слоем кар-
тофеля, посолите, залейте смесью молока и яиц запекайте в
духовке. Блюдо украсьте зеленью.

ТЕФТЕЛИ ИЗ МОРСКОГО ОКУНЯ
Рыбу подготовить, как обычно: филе без костей и кожи. &

Затем филе со слегка обжаренным остывшим репчатым луком и $
1 размоченным в холодном молоке черствым белым хлебом про- ^
^ пустить через мясорубку.
^ Заправить солью, перцем и тщательно перемешать. Из фар- а& оаиргшить сильш, перцем и ^ щах слспи исрсшсшаю. по й

{ ша следует приготовить небольшие шарики, обвалять их в муке ^
5 и обжарить до полуготовности так, чтобы тефтели равномерно <
? гт,лгт улд'И! пин т I л1 х. ГЧ/гопотт. ППГ\ТП\Г НГИППМ ПО ППНШТ1, ТРЛТРЛИ Ня ^

Уважаемые покупатели!
Чаще употребляйте океаническую рыбу! Помимо высоких ^

СЛАНЦЕВСКОМУ МЯСОКОМБИНАТУ

ТРЕБУЕТСЯ

КВАЛИФИЦИРОВАННЫЙ ОБВАЛЬЩИК.
Обращаться на мясокомбинат, телефон № 21-54.

Администрация, заводской комитет, партком и коллектив ПУП
цементного завода глубоко скорбят по поводу безвременной кончины

ФЕДОРОВА Константина Павловича
и выражают соболезнование жене и родственникам покойного.
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